

COMMUNIQUE

2026, POUR CONSTRUIRE DES SYNDICATS EN TOUTE INDEPENDANCE !

L'Union Départementale FO de l'Essonne souhaite une bonne année 2026 à l'ensemble des travailleurs du public comme du privé de l'Essonne.

2026, c'est l'année des 120 ans d'indépendance de notre organisation syndicale. Indépendance, vis-à-vis du patronat, des religions et des partis politiques, qui nous a permis de nous déterminer nous-mêmes et de construire la Sécurité Sociale et l'Assurance Chômage, entre autres. C'est au quotidien que des militants FO œuvrent pour le plus grand nombre, à travers les négociations de branches et dans la fonction publique, mais aussi au sein des entreprises et des administrations, en défendant les droits et en les améliorant.

Tous les travailleurs bénéficient de nos conquêtes sociales qu'ils soient ouvriers, employés, agents de maîtrise, ingénieurs et cadres, ils ont tous leur place au sein de FO pour s'organiser et défendre leurs droits.

Notre indépendance permet cela.

L'Union Départementale FO de l'Essonne invite tous les salariés à la rejoindre.

Bonne année 2026, ensemble nous serons plus forts.



Evry-Courcouronnes, le 05 janvier 2026



UD **FO** 91 – 12, place des terrasses de l'Agora 91000 Evry
Tél. : 01 60 78 15 57 – mail : udfo91@force-ouvriere.fr – internet : www.udfo91.fr